



## 'Jugend denkt Vielfalt in NRW': Leverkusener Gymnasiasten diskutieren bei Bayer über Zukunftsthema ?Vielfalt

"Jugend denkt Vielfalt in NRW": Leverkusener Gymnasiasten diskutieren bei Bayer über Zukunftsthema ?Vielfalt  
Einwöchiges Innovationsspiel zum künftigen Arbeitsleben  
NRW-Regionaldirektion der Bundesagentur für Arbeit  
Leverkusen, 2. November 2012 - Bei Bayer können 24 Schülerinnen und Schüler des Lise-Meitner- und des Werner-Heisenberg-Gymnasiums ein wichtiges Zukunftsthema aktiv mitgestalten: Ab Montag, 5. November, beschäftigen sich die Jugendlichen der 11. Klasse damit, was Diversity in Unternehmen und für die persönliche Arbeitswelt in Zukunft bedeutet. Eine Woche lang sind die Gymnasiasten im Rahmen des Projekts "Jugend denkt Vielfalt in NRW" zu Gast in der Bayer-Konzernzentrale. Wie sich potenzielle Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter von morgen ihr künftiges Berufsleben in Vielfalt vorstellen, darüber wollen wir uns mit den Schülern austauschen und ihnen Einblicke in die Arbeitswelt vermitteln", so Isabelle v. Notz, Projektverantwortliche bei Bayer. "In einem kreativen Lernprozess sollen die jungen Leute eigene Ideen zum Thema ?Work-Life-Balance und Rolle der Geschlechter entwickeln. Denn wir wollen erfahren, welche Anforderungen die "Generation Y" - das ist die Bezeichnung für die zwischen 1980 und 1995 Geborenen - an eine attraktive Arbeitswelt stellt und was sie von Unternehmen zur Vereinbarkeit von Berufs- und Familienleben erwartet", erklärt von Notz. Die Jugendlichen werden während eines sogenannten Innovationsspiels Bayer kennenlernen und Informationen zur Berufsorientierung erhalten. Sie erfahren, welche Aktivitäten und Programme zu Diversity im Unternehmen existieren und warum sie wichtig für den Konzern sind. Außerdem berichten Auszubildende und Mitarbeiter bei Bayer aus ihrer täglichen Praxis und beantworten Fragen. Die Schüler halten ihre Ideen und Erkenntnisse mit Unterstützung von Lehrkräften in Präsentationen fest. In einem weiteren Schritt erfolgt der Bezug zur Praxis durch ein Planspiel, in dem die Gymnasiasten bestimmte Rollen und Aufgaben aus der Arbeitswelt übernehmen. Zentrale Ergebnisse aus den NRW-Innovationsspielen werden zu Empfehlungen für Wirtschaft und Politik zusammengeführt und deren Vertretern überreicht. Diese Veranstaltung wird auf Einladung der Bayer AG am 12. Dezember 2012 in Leverkusen stattfinden. Siehe auch: <http://www.jugend-denkt-vielfalt.de>  
Mehr Informationen finden Sie unter <http://www.bayer.de>. Zukunftsgerichtete Aussagen  
Diese Presseinformation kann bestimmte in die Zukunft gerichtete Aussagen enthalten, die auf den gegenwärtigen Annahmen und Prognosen der Unternehmensleitung des Bayer-Konzerns bzw. seiner Teilkonzerne beruhen. Verschiedene bekannte wie auch unbekannt Risiken, Ungewissheiten und andere Faktoren können dazu führen, dass die tatsächlichen Ergebnisse, die Finanzlage, die Entwicklung oder die Performance der Gesellschaft wesentlich von den hier gegebenen Einschätzungen abweichen. Diese Faktoren schließen diejenigen ein, die Bayer in veröffentlichten Berichten beschrieben hat. Diese Berichte stehen auf der Bayer-Webseite <http://www.bayer.de> zur Verfügung. Die Gesellschaft übernimmt keinerlei Verpflichtung, solche zukunftsgerichteten Aussagen fortzuschreiben und an zukünftige Ereignisse oder Entwicklungen anzupassen. Die Pressemitteilung erreichen Sie über folgenden Link: <http://www.baynews.bayer.de/baynews/baynews.nsf/id/2012-0465>  
Ihre BayNews-Redaktion  
Bayer Aktiengesellschaft  
Communications  
Gebäude W11  
51368 Leverkusen, Deutschland

### Pressekontakt

Bayer AG

51368 Leverkusen

### Firmenkontakt

Bayer AG

51368 Leverkusen

Bayer ist ein weltweit tätiges Unternehmen mit Kernkompetenzen auf den Gebieten Gesundheit, Ernährung und hochwertige Materialien. Mit unseren Produkten und Dienstleistungen wollen wir den Menschen nützen und zur Verbesserung der Lebensqualität beitragen.